

de foule qui s'y porta, empressée d'applaudir l'éminente artiste qu'elle n'avait pas encore oubliée.

Camille eut dans cette soirée un beau succès. Le lendemain la presse regorgeait de comptes-rendus, tous plus flatteurs les uns que les autres. Comme je me sens incapable d'apprécier ce talent mieux qu'il ne l'a été, je vais aller dans un autre jardin cueillir des fleurs plus dignes et plus fraîches.

Qu'on me permette donc de citer ici un extrait d'une correspondance publiée dans le journal "Le Pays", où l'on chante avec les accents les plus poétiques et les plus justes le talent incontestable de notre artiste.

" On a chanté si souvent les louanges de Mlle. Urso; on l'a placée avec un tel enthous-